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Résumé

Dans ce travail, on a étudié numériquement le transfert thermique de la convection
naturelle dans une cavité chauffée avec un flux impose sur la paroi inférieure, les deux parois
verticaux sont des méme températures et la paroi supérieure est adiabatique, le code de calcul
« fluent v6.3 » est utilisé pour présenter les résultats en terme de variation de température et
des lignes de courants. Une comparions a été faite pour la validation entre notre travail et les

travaux de Sharif et al. Une bonne concordance a été obtenue.
Mots clés : convection naturelle, cavité, flux imposé.

Abstract

In this work, we studied numerically the heat transfer of natural convection in a heated
cavity with a flow imposed on the bottom wall, the two vertical walls of the same
temperatures and the upper wall is adiabatic, the code "fluent v6 .3 "is used for presented the
results in terms variation of temperature and streamline. A comparing was made for validation

between our work and the work of Sharif et al. A good agreement was obtained.
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